

Bildu aboga por un nuevo modelo que «debe encarar los problemas de la ciudad»

Escrito por Administrator
Miércoles, 04 de Abril de 2012 15:46 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa ,el miércoles día 4 de Abril de 2012

IRUN

Bildu aboga por un nuevo modelo que «debe

encarar los problemas de la ciudad»

04.04.12 - 02:00 - J.O. | [IRUN.](#)

El grupo municipal Bildu anunció ayer que «hemos comenzado conversaciones tanto con el PSE como con EB-Berdeak y estamos trabajando aspectos como la ordenanza fiscal, la peatonalización de la ciudad, la red de carreteras, política de basuras, etcétera», señalaron los concejales Juan Mari Unanue y Juan Carlos Martínez. Asimismo, Bildu ha solicitado al PNV una próxima reunión. Respecto al PP, los concejales señalaron que «vamos a hablar con todos los partidos, pero del PP no esperamos gran cosa». Los ediles señalaron que «existen posibilidades para trabajar conjuntamente con el PNV. Son el partido más próximo para trabajar muchas de nuestra iniciativas». Sin embargo, Unanue y Martínez afirmaron, en referencia a las declaraciones realizadas tras la aprobación de los presupuestos por el portavoz jeltzale, Xabier Iridoy, que «las meteduras de pata como la calificación de los terrenos de Belaskoenea o la solicitud de la reducción de la partida de la Euskal jira son comprensibles; pero más que culparnos a nosotros se deberían culpar a ellos mismos de la negativa a aprobar sus enmiendas».

Respecto a los presupuestos aprobados la pasada semana, los concejales recordaron que «Bildu, más que mirando al pasado, ha aportado en clave de futuro. A nuestro entender, es necesario un nuevo modelo que debe encarar los problemas de la ciudad». Los ediles citaron como «prioritario» el crear debates «en torno a políticas locales de creación de empleo, la política de basuras y las de igualdad».